
 

 
 

 

 

 

Tobias:  

Ich fand das Projekt ziemlich gut ausgeführt. Man sollte bedenken, dass 

es ja das erste Projekt der Klasse 5b war. Klar war das Projekt nicht 

überall ohne Makel, aber es war für mich eine positive Erfahrung, auf die 

ich stolz bin, sie gemacht zu haben. Dennoch fand ich mich bei dem 

„Interview E-Mail“ fehl am Platz. Ich denke ich würde mich in einem 

„Sozialeren Bereich“ besser einfinden können, wie zum Beispiel bei dem 

Infostand. 

Ich finde alles in allem war es ein tolles Erlebnis dieses Projekt umgesetzt 

zu haben und ich freue mich dieses Projekt fortzuführen. 


